



**Stefan Gaidies**  
**Ratsherr der Gemeinde Friedeburg**  
Vor den Meeden 26  
**26446 Friedeburg**  
E-Mail: [stefan.gaidies@die-friesen.eu](mailto:stefan.gaidies@die-friesen.eu)

Friedeburg, den 4. August 2019

## **Antrag zum Erstellen einer „Melde-App“ in der Gemeinde Friedeburg**

### **Die Partei „Die Friesen“ beantragt einen weiteren Schritt zur Digitalisierung**

Die Digitalisierung der Gesellschaft nimmt immer mehr zu, längst ist „Papierkram“ auf dem Abstellgleis und um die Kommunikation zwischen dem Bürger und der Gemeinde Friedeburg zu fördern, sollte eine Melde-App installiert werden.

Mit einer Melde-App kann der Bürger seiner Gemeinde Meldungen schnell und unbürokratisch digital übermitteln, die von Mängel im Gemeindebereich bis zu Gefahrenstellen die Übermittlung eines Sachverhaltes darstellen.

Diese App bietet viele Vorteile für die Gemeinde Friedeburg:

- ein weiterer Schritt um die Digitalisierung voranzutreiben,
- unkomplizierter Kontakt mit der Gemeinde Friedeburg,
- schnelle Erreichbarkeit und somit effektive Handlungsmöglichkeit,
- das Gefühl der Bürgernähe würde gestärkt, gerade bei den jüngeren Menschen,
- kostenlose Handhabung und somit Anreiz für den / die Gemeindebürger/in,
- flexible Bearbeitungsmöglichkeit seitens der Gemeinde bei tagesgleicher Abarbeitung,
- Umweltfreundlichkeit aufgrund weniger Papierverbrauch,
- auf gleicher Höhe mit anderen Kommunen mithalten können,
- unkomplizierte Installation durch moderne Q-Code – Technik.

**Die Friesen beantragen daher die Einrichtung einer „Melde – App“ für die Gemeinde Friedeburg und dies ggf. mit dem Landkreis Wittmund technisch abzustimmen.**

Mit friesischen Grüßen  
Stefan Gaidies